



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Entreprises : Pyrenees-Atlantiques

Question écrite n° 49730

Texte de la question

M Augustin Bonrepaux demande à M le ministre délégué à l'industrie et au commerce extérieur de bien vouloir lui faire connaître quels sont les investissements réalisés en France par l'Entreprise Aluminium Pechiney en 1991 et, plus particulièrement, sur les sites pyrénéens et quel est le programme d'investissements pour 1992.

Texte de la réponse

Reponse. - En 1991, les investissements de la société Aluminium Pechiney en France ont été de 83,4 millions de francs dont 10 millions de francs dans les usines des Pyrénées (4 millions de francs pour Lannemezan et 6 millions de francs pour l'ensemble des trois usines de Vicdessos). Le programme 1992 n'est pas encore arrêté. En raison de la conjoncture actuelle, il devrait être en réduction. Le montant total d'investissement n'inclut pas l'usine de Dunkerque, qui ne dépend pas juridiquement d'Aluminium Pechiney et qui a un caractère exceptionnel.

Données clés

Auteur : [M. Bonrepaux Augustin](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49730

Rubrique : Minerais et métaux

Ministère interrogé : industrie et au commerce extérieur

Ministère attributaire : industrie et au commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 novembre 1991, page 4600